



N° 01/HAAC/18/VP

COMMUNIQUE DE PRESSE DE LA HAAC

Les membres de la Haute Autorité de l'Audiovisuel et de la Communication (HAAC) ont tenu une séance plénière extraordinaire ce jeudi 11 janvier 2018 au siège de l'institution à Agbalépédogan à Lomé.

Cette séance plénière était consacrée à l'élection du nouveau président de la HAAC. Au terme du scrutin, Monsieur Pitalounani TELOU a été élu, Président de la HAAC.

L'élection s'est déroulée en présence de tous les membres sous la supervision de Maître Bruno PARAISSO, Huissier de justice.

Fait à Lomé, le 11 janvier 2018

Le Vice-Président


Octave OLYMPIO